

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野謙次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 ☎491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2017年11月16日 第3312回例会

会 長 青山 佳裕 副 幹 事 山口 元彦
幹 事 関戸 徹 副 会 長 船橋 正眞
会長エレクト 榊原 讓 会報委員長 渡邊 肇

プログラム

卓話
土谷 一寿氏
(名鉄犬山ホテル・ソムリエ)
テーマ「ボジョレー よもやま」

新 会 員 紹 介



氏 名 山 口 雅 志 君
職業分類 プラスチック成型
勤 務 先 (株)山口化成
役 職 名 代 表 取 締 役
生 年 月 日 昭 和 4 5 年 4 月 3 日
紹 介 者 松 田 暁 昌 君

ロータリーソング「我等の生業」

第3311回例会の記録 2017年11月9日(木)

会長挨拶 青山佳裕
こんにちは！先週11月3日(金)一番の天気恵まれ、皆さんとレゴランドでの例会無事終えられました。照光愛育園の皆さんにも大変喜んでいただきました。迷子、事故もなく終えることができました。感謝申し上げます。ありがとうございました。
照光愛育園の職員さんも汗だくでした。そして、家族連れのおじいちゃん、おばあちゃんがお孫さんに一生懸命ついていく光景がいっぱい見られました。みんな笑顔いっぱいでした。
加藤委員長、スタッフの皆さんご苦労様でした。

委員会報告

出席報告	委員	伊藤幸一
現在の会員数		106名
本日のビジター		0名
本日の出席数		59名
他クラブ出席数		13名
本日の出席率		67.92%
前々回の出席率		97.73%

次回の予定

11/23 休会 勤労感謝の日
11/30 卓話 常子・イップ氏

ニコボックス

- ☆ 2017-18年度西尾張分区ガバナー補佐 西村利夫君
西尾張分区 IM 実行委員長 赤堀博宣君
本日お世話になります。西尾張分区IMのお知らせに参りました。宜しくお願いします
- ☆ 青木俊憲君
本日は、中日新聞社・栗田秀之一宮総局長をお迎えして「ドラゴンズはどこへ」をテーマに卓話をいただきます。皆様ご期待ください。
- ☆ 豊島半七君
新入会員として十六銀行一宮支店、新実 努さんをお迎えできる喜びで。
- ☆ 新実 努君
この度、歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会できた喜びで。
- ☆ 松田暁昌君
10月25日航空自衛隊小牧基地よりC-130Hにて那覇基地まで往復搭乗し那覇基地にて、日本の空を守る主力戦闘機F15を…
翌日の知念分屯基地では、ミサイルから日本を守る最後の要である弾道ミサイル防衛システム「PAC 3」について研修してきました。国難時の任務とはいえ、理事会を欠席申し訳ございませんでした。また本日も欠席させていただきます。
- ☆ 青山佳裕君 関戸 徹君
本日の卓話として、中日新聞社一宮総局長、栗田秀之様のお話を聞ける喜びで。
新会員として、十六銀行一宮支店支店長兼尾張ブロック長、新実 努さんをお迎えできた喜びで。

***** プログラム *****

卓話

栗田秀之氏

(中日新聞一宮総局長)

テーマ「ドラゴンズはどこへ」



皆さん、こんにちは。中日新聞一宮総局長の栗田秀之です。昨年9月に一宮に赴任する前は、2013年4月から3年5カ月間、名古屋本社の運動部長を務めました。さらに若い頃は、1996年から3年間、運動部で中日ドラゴンズを担当していました。通称「ドラ番」といいます。こうした経験を踏まえて、これからのドラゴンズを占っていきたいと思います。

本題に入る前に、皆さんにお詫びしなければいけません。今年もドラゴンズは5位に沈み、クライマックスシリーズ(CS)に進めませんでした。申し訳ありませんでした。

96年からのドラ番だった3年間は、監督が星野仙一さんでした。成績は96年が2位、ナゴヤドーム元年の97年が最下位、98年が横浜と競り合って2位でした。そして、私がドラ番を去った99年に優勝しています。この3年間は1月の自主トレから始まり、2月の沖縄キャンプ、3月のオープン戦、そしてシーズンインとなり、1年を通してほとんど自宅に帰らない日々でした。この頃のドラゴンズは本当によく練習をしていました。星野監督、山田監督を経て、落合監督時代の常勝チームになっていくわけですが、あの頃の猛練習がチームの土台を築き上げたと思います。

その常勝チームが、2012年の2位を最後に4位、4位、5位、6位、そして今年の5位と5年連続でBクラスに甘んじています。見るも無残です。どうしてこんなことになったのでしょうか。

よく指摘されるのが、ドラフトの失敗、それも落合GM時代の失敗とよく言われます。実際、落合元監督がGMを務めた3年間にドラフトで21人を指名していますが、このうち19人が大学生や社会人です。そして、一流になったのは又吉ぐらいしかいません。即戦力として大学生や社会人を獲得すること自体は特に間違っているわけではありませんが、結果として失敗と言われても仕方ありません。高校出で、チームをしょって立つ選手がほとんどいないから、チームの軸がずーっと固ま

らない。

ここで、先日終了した日本シリーズで王者ソフトバンクを苦しめたDeNAと比べてみましょう。

まず、DeNAとドラゴンズが常勝だったところを比べてみましょう。ドラゴンズは落合監督が誕生した2004年にいきなり優勝、そして2位、優勝、2位、3位、2位、優勝、優勝と続きます。この間のDeNAといえば、2004年が最下位、続いて3位、最下位、4位、最下位、最下位、最下位、最下位と、激しく沈んでいます。確かに、私も沖縄キャンプで、北谷のドラゴンズが休みの時など、すぐ近くの宜野湾でキャンプを張っているDeNAの練習を何度か見に行きましたが、練習時間がとても短いんですね。ドラゴンズがそれこそ日が暮れるぐらいまで練習しているのに対して、DeNAは3時ごろにはもう練習が終わっている。弱小球団というのはこんなものか、と思ったほどです。それがガラリと変わった。去年は3位に躍進、今年も3位から日本シリーズに進出しました。

なぜか？ それはズバリ筒香の存在です。筒香は2010年に横浜高からDeNAに入団し、ブレイクしたのは5年目の2014年。チームの上昇と彼が1流になっていく軌跡が見事に重なります。練習熱心な高校出の選手が1流に成長してチームの軸を担い、他の選手たちを引っ張っていけば、そのチームは何年間も実にしっかりしたチームになるわけです。DeNAで言えば、梶谷も高校出です。

他のチームも見てみましょう。リーグを連覇した広島は外野の丸、サードの安部、神ってる若きスラッガー鈴木誠也も高校出です。日本1のソフトバンクも日本シリーズでバッテリーを組んだ千賀と甲斐、ショートは今宮、4番の内川、5番の中村が高校出です。

これからのドラゴンズに必要なのは高校出の1流選手です。チームを引っ張る高校出の選手です。いみじくもドラゴンズは今年のドラフトで6人を指名しましたが、このうち5人が高校生です。しっかり鍛えて、やがてはドラゴンズの看板選手になってもらいたいものです。

さらに、ドラゴンズが復活するには、ナゴヤドームやドーム周辺が行くだけでも楽しい空間にならなければいけません。広島のマツダスタジアムは実に楽しい。球場周辺のローソンは、普通青いところがすべて赤いんです。球場に行くだけでもワクワクしてくるんですね。球団、球場、そして地域が一体となって、チームが勝とうが負けようが行くだけでも楽しいボールパークになってもらいたいと願っています。今のチーム状況だと、常勝チームになるにはかなりの劇的な変化がなければ難しいでしょう。それでも、皆さん、引き続きドラゴンズを応援してください。

よろしくお願いします。

例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
一宮北	11月17日(金)	一宮商工会議所ビル1階	有
尾西	11月20日(月)	尾西信用金庫本店	有